

ABSTRAK

Randi Akbar Basri. 200101010334. *Kemampuan Membaca Al-Qur'an pada Siswa Kelas VIII SMPN 2 Pelaihari Tahun Ajaran 2023/2024: Analisis Berdasarkan Masa Awal Pengenalan Al-Qur'an.* Pembimbing Skripsi Dr. H. Fahmi Hamdi, Lc., M.A, pada Program Studi Pendidikan Agama Islam Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin. 2024.

Kata Kunci: Kemampuan Membaca, Al-Qur'an, Masa Awal Pengenalan Al-Qur'an

SMPN 2 Pelaihari tidak hanya mengutamakan kepiintaran dalam pelajaran umum, namun juga memperhatikan kehidupan spiritual siswa seperti adanya program pembiasaan membaca Al-Qur'an setiap pagi sebelum dimulai pembelajaran, yang mana program ini dipimpin oleh Guru PAI bersama perwakilan Siswa yang termasuk mahir dalam membaca Al-Qur'an.

Skripsi ini mengemukakan tentang kemampuan membaca Al-Qur'an pada Siswa kelas VIII di SMPN 2 Pelaihari dengan analisis berdasarkan masa awal pengenalan Al-Qur'an Penelitian ini bertujuan mendeskripsikan masa awal pengenalan Al-Qur'an Siswa kelas VIII SMPN 2 Pelaihari, Kemampuan Membaca Al-Qur'an Siswa kelas VIII SMPN 2 Pelaihari dalam melafalkan huruf *Hijayah*, kemampuan mengetahui Ilmu Tajwid, dan kemampuan membaca Al-Qur'an dengan *Tajwid*, serta Faktor pendukung dan penghambatnya.

Subjek penelitian adalah siswa kelas VIII SMPN 2 Pelaihari yang terdiri dari 59 orang. Penelitian ini adalah penelitian lapangan (field research), dengan pendekatan kualitatif. Pengumpulan data dalam penelitian ini diambil dengan cara observasi, wawancara, tes dan dokumentasi. Adapun teknik pengolahan data yang digunakan adalah reduksi data, penyajian data, dan kesimpulan.

Berdasarkan hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa ada beragam masa awal pengenalan Al-Qur'an, yakni masa prasekolah, masa sekolah, dan masa remaja. Kemudian, nilai rata-rata kemampuan dari 59 orang siswa kelas VIII SMPN 2 Pelaihari dalam melafalkan huruf hijayah sesuai dengan *Makhârij al-Huruf* yaitu 79,15 dengan kategori kurang mampu. Adapun, nilai rata-rata kemampuan dari 59 orang siswa kelas VIII SMPN 2 Pelaihari dalam mengetahui Ilmu Tajwid yaitu 56,61 dengan kategori kurang mampu. Sedangkan, nilai rata-rata kemampuan dari 59 orang siswa kelas VIII SMPN 2 Pelaihari dalam membaca Al-Qur'an dengan *Tajwid* yaitu 60,17 dengan kategori kurang mampu. Selain itu, terdapat pula faktor pendukung dan penghambat, yakni terdiri dari faktor eksternal dan internal. Adapun untuk faktor eksternal seperti pengalaman belajar dan motivasi. Kemudian untuk faktor internal seperti keluarga dan sekolah.